

098	UTBM service communication	Le Pays	Vendredi 23 mars 2012
		Montbéliard et son Pays	Semaine de l'industrie - ESPERA Sbarro - Lycée Viette - collégiens - véhicules innovants

Éducation Parcours découverte des métiers de l'industrie

Lycée Viette, école Sbarro, UTBM, les formations aux métiers de l'industrie offrent de véritables perspectives aux collégiens du pays de Montbéliard qui les ont découvertes hier avec beaucoup d'intérêt.

La semaine de l'industrie est le cadre idéal pour ouvrir les portes des formations et valoriser l'enseignement scientifique et technologique dans le pays de Montbéliard. Une opération particulière a eu lieu hier au lycée Viette et à l'UTBM des Portes-du-Jura pour les collégiens. 135 d'entre eux ont ainsi emprunté hier un parcours découverte entre le campus universitaire et le lycée Viette. « Une vraie réussite » s'est félicité le proviseur du lycée, Robert Natale, qui a relevé la qualité d'écoute des collégiens présents. Des collégiens qui ont pu réfléchir à leur avenir en parcourant les passerelles proposées entre le lycée Viette, l'école Sbarro et l'UTBM et des véhicules innovants (PSA, FAM, Peugeot scooters...) fruits de la recherche et développement made in pays de Montbéliard. Il s'est félicité de



Les collégiens du pays de Montbéliard se sont montrés très intéressés par les nouvelles technologies.

Photo Michel Schuler

l'engouement nouveau pour les formations technologiques. Dans le même esprit, Christophe de Casteljou (UTBM) a évoqué le lien entre le collège, le lycée et les études supérieures, démarche dans laquelle est profondément engagée l'UTBM, soulignant combien les technologies du futur correspondent à l'enseignement d'aujourd'hui et demain.

Ces perspectives tangibles, Henry-Francis Dufour, vice-président de PMA, les a, lui aussi, évoquées, sûr que cette semaine de l'industrie permet aux jeunes de découvrir l'intérêt de ces métiers pour lesquels « le lycée Viette et le campus universitaire offrent de nombreuses formations ».

Pour susciter plus d'engouement encore, pour fixer leur attention, un jeu sur le Net a également permis aux collégiens de concourir pour le gain d'un Ipad, fruit lui aussi de la technologie et sur lequel le vainqueur pourra faire partager à ses camarades une découverte plus en profondeur des formations qui leur sont offertes dans le pays de Montbéliard.

Gilles Curtit (CRCI) se félicite, quant à lui, que cette semaine de l'industrie aille au cœur du sujet qui intéresse les jeunes. Ce focus, hier matin, y a sans doute grandement contribué car il aura permis aux collégiens par petits groupes de découvrir l'injection plastique présentée par le lycée d'Audincourt, la borne de rechargement des véhicules électriques, les véhicules électriques ou hybrides, les prototypes et le savoir-faire de l'école Sbarro, la conception par ordinateur, l'usinage et la réalité virtuelle du département ergonomie, design et ingénierie mécanique de l'UTBM.

Michel Schuler

Salons

PMA réédite l'expérience. L'agglomération du pays de Montbéliard aura en effet un stand au Mondial de l'automobile de Paris (29 septembre au 14 octobre 2012). La 2e édition de salon du véhicule innovant (une année sur deux) aura lieu quant à elle en 2013 à l'Axone.